

## Clémence ist bei Miele mittendrin

■ Bei Miele konnte Clémence Fontaine jetzt einen Teil ihres Berufsraums Ingenieurin für einige Tage umsetzen. Während ihres Aufenthaltes in Gütersloh hat die französische Schülerpraktikantin zahlreiche Stationen in dem Traditionsunternehmen kennengelernt. Clémence geht in die 11. Klasse des Gymnasiums Saint Joseph in Le Havre in Nordfrankreich. Das Gymnasium ist die Partnerschule des Friedrich-von-Bodelschwingh-Gymnasiums Bethel, wo Clémence bereits sechs Wochen zur Schule gegangen ist. Während ihres Praktikums lebte sie bei der Familie einer Miele-Auszubildenden. Clémence interessiert sich für Physik und Mathe und möchte später im Ausland arbeiten. Ermöglicht wurde das Praktikum durch »Unternehmen Deutsch«, ein Projekt des Goethe-Instituts Paris. Engagierte Schüler können sich für ein Firmen-Praktikum bewerben, das durch ein Stipendium des Goethe-Instituts finanziert wird.

